Vendredi 25 Septembre 2015 **l'union**

14 Sports

Football/Tournoi de détection des jeunes talents du Komo-Mondah

Chane FC encore et toujours

PSNB

Ntoum/Gabon

CHANE FC est le lauréat de la 6e édition du tournoi de détection des jeunes talents du Komo-Mondah qui a pris fin dernièrement à Ntoum. Déjà vainqueur de la 5e édition l'année passée, il se succède donc à lui-même au palmarès après avoir battu en finale l'Union des jeunes actifs de Nfoulayong (UJAN): 6-5 aux tirs au but (temps réglementaire : 1-

La partie, très engagée, s'est disputée en présence d'un nombreux public au nombre duquel figuraient les autorités administratives et politiques de la contrée, notamment le préfet du Komo-Mondah, Alphonse Débat Passantère, le maire de Ntoum, Juste Parfait Biyogo b'Otogo, le député du 1er siège du Komo-Mondah, Julien Nkoghe Bekale, parrain de la compétition. C'est l'UJAN qui a trouvé, le premier, le chemin des filets par Fernand Mengwele (0-1, 17e). Avant de rater le break par Sako Abdoul

Chane FC ne se laisse pas faire mais ses joueurs se montrent maladroits à la finition. Cas de Prince Ma-



Le parrain, Julien Nkoghe Bekale, honorant le vainqueur du tournoi.

Chane FC a su conserver son trophée.

kosso, pourtant meilleur buteur du tournoi, de Glenn Ovono (39e) et de Cédric Etoughe (44e). Mi-temps:

A la reprise, Chane FC continue de dominer la partie. Il est récompensé de ses efforts quand Raphaël Otounga profite du mauvais renvoi du gardien de l'UJAN pour égaliser (1-1, 51e).

A cet instant le match change de rythme, devient très engagé avec des actions chaudes des deux côtés. Malheureusement, le score demeurera inchangé au temps réglementaire. On a donc recours aux tirs au but pour départager les deux équipes. Et c'est finalement Chane FC qui l'emporte sur le score de 6-5. Son artificier, Prince Makosso, termine meilleur bu-



Malgré la défaite, l'UJAN n'a pas démérité.

teur avec 4 réalisations. Le comité d'organisation, après avoir primé les équipes méritantes, a présenté au parrain les 11 joueurs détectés lors du tournoi. Ces derniers ont reçu, chacun, une médaille.

« Cette 6e édition a tenu toutes ses promesses non seulement par la qualité et la prestation des acteurs qui ont fourni du beau spectacle sur l'aire de jeu, mais surtout parce que l'esprit de fairplay tant attendu par les organisateurs a prévalu tout au long de la compétition. Nous rendons grâce au Seigneur et nous voulons poursuivre dans cet élan, tant que Dieu nous donnera la vie », a confié le parrain à la fin des hostilités.

Les équipes Chane FC: T. Obiang (F. Nguema), G. Ovono (cap), T. Bekale, B. Boudzanga, C. Ndong, E. Nkohan, D. Ressoza, R. Otounga, P. Makosso, C. Etoughe, E. Kassa. Entr.: Ferdinand Abessolo

UIAN: Mve Ovono (cap), O. Ongue, S. Loundou, A. Nzoghe, P. Moukouandji, O. Mavitsi, L. Minko, G. Badouma, Nkoulou Eya, Sako Abdoul (J. Mbaka), F. Mengwele. Entr.: Justelin Manfoumbi

Cyclisme Kiryienka au top, Coppel en bronze

Brèves

Un champion de boxe noir pris pour un voleur Un boxeur péruvien noir,

Carlos Zambrano, cham-

pion des poids plume WBA, a été arrêté par la police alors qu'il poursuivait en voiture un homme

lui ayant dérobé son por-

table, les agents l'ayant

pris pour le délinquant.

Les faits se sont déroulés,

mercredi matin, aux

abords d'un fast-food du

quartier San Borja à Lima.

Zambrano, 31 ans, a qua-

lifié l'incident de raciste,

car "comment est-il possi-

ble qu'ils m'aient pris

pour le délinquant s'ils

voient ma voiture der-

rière" celle des voleurs?

Zambrano a conquis, en

mars dernier, le titre mon-

dial des poids plume WBA

au détriment du Domini-

cain Daniel Ramirez, à

Lima. Pays de 30 millions

d'habitants à forte compo-

sante indigène, le Pérou

souffre d'un racisme no-

toire dans une société

profondément inégali-

taire.

Le Bélarusse Vasil Kiryienka est devenu, à l'âge de 34 ans, champion du monde du contre-la-montre, hier, sur le parcours américain de Richmond (USA) long de 53,5 kilomètres. L'Italien Adriano Malori a décroché la médaille d'argent et le Français Jérôme Coppel la médaille de bronze, le meilleur résultat de la décennie pour le cyclisme français. L'Allemand Tony Martin, trois fois vainqueur, n'a pu faire mieux que septième, à 1 min 16 sec du vainqueur, sur le rapide parcours bouclé par Kiryienka à la moyenne de 51,368 km/h. Kiryienka est monté pour la deuxième fois sur le podium mondial du contrela-montre, trois ans après sa médaille de bronze de

14e édition de la coupe Jean Léon Nze Biyoghe (Ntoum)/Olympique de Nkok-ASOA en ouverture

Début des hostilités demain

PSNB

(25e).

Ntoum/Gabon

LA 14e édition de la coupe Jean Léon Nze Biyoghe s'ouvre, demain à 15h30, à Bikele, dans la commune de Ntoum, avec le choc Olympique de Nkok/ASO du Pk 9. Seize formations sont sur la ligne de départ d'une compétition qui s'achèvera le 10 octobre pro-

chain. Dans la poule A, il y a : Olympique de Nkok (tenant du titre), ASOA du PK 9, Nkoltang FC, ANUTTC. Poule B: FC Bloc 12 de Melen, Nation de Nkok, Obame Avele FC d'Essassa, Bikélé FC. Poule C: EDD de Bambouchine, Racing club de Nkok, TP Mazembe du Pk 12, Tsunami FC de Bizango. Enfin, la poule D est constituée de : Jeunesse athlétique de Nkok, FC Pk12, Racing FC de Nkoltang, Éco-

nomie FC de Nzeng-Ayong. Le règlement stipule que les équipes s'affrontent dans leur poules respectives, en aller simple et seules les deux premières de chaque groupe sont qualifiées pour les quarts de finale, suivis des demi-finales et de la finale. Chaque équipe est autorisée à disposer, dans son effectif, de trois joueurs issus du National-Foot 1 et du National-Foot 2.

Le comité directeur, dirigé par Justin Essone, indique que, cette année, la participation des équipes est gratuite. Et d'ajouter que la compétition, après la mort de son initiateur (Jean Léon Nze Biyoghe, ancien député de la localité décédé en 2009, NDLR), a comme principal sponsor, Paul Biyoghe Mba, fils de ladite localité.

Occasion pour M. Essone de remercier Paul Biyoghe Mba

pour ses multiples actions en faveur de la jeunesse. « Il est important de s'occuper des jeunes en période des grandes vacances. Même si le temps qui nous sépare de la période des pluies et de la rentrée scolaire est court, il n'était pas question pour le parrain d'annuler l'édition de cette année. Le but étant, qu'à travers le football, les jeunes de la contrée se fréquentent et se connaissent», a-t-il conclu.

10e édition de la Coupe Paul Biyoghe Mba AS Boss de la Sni sans pitié pour ses adversaires

F-K-O.M

Owendo/Gabon

AS Boss de la Sni est le vainqueur de la dixième édition de la coupe Paul Biyoghe Mba. Elle a disposé d'Akournam II sur la marque de 2-0, œuvre de Jérôme Minko Mi Nze (12e) et Urbain Andouka (67e). C'était sous le regard du parrain du tournoi, Paul Biyoghe Mba.

Les deux formations ont livré une partie très engagée, mais avec une nette domination de l'AS Boss, largement au-dessus de la mêlée. Ses joueurs, habillés aux couleurs du Paris Saint-Germain, ont fait étalage de



Minko Mi Nze a reçu le trophée des mains de Paul Biyoghe Mba.

leur bagage technique et d'un réalisme hors pair. Des atouts qui leur ont permis d'avoir une emprise sur le match. Ainsi, à la 12e minute, Jérôme Minko Minze

(capitaine et meilleur buteur du tournoi avec six réalisations au compteur) a inscrit le premier but de son équipe. Suite à un bon mouvement collectif de la

gauche vers la droite. Minko Minze, servi au point du penalty par un partenaire, récupère le cuir du plat du pied droit avant de fusiller le gardien (1-0). C'est le score à la mi-temps.

A la reprise, Akournam se réveille. Il met la pression sur le camp de l'AS Boss qui peut remercier son jeune gardien Rick Kombo, impérial sur deux occasions nettes de but d'Akournam II.

A la 67e minute, AS Boss se met à l'abri en inscrivant un deuxième but grâce à Urbain Andouka sur un coup franc magistral sur lequel le gardien adverse, David Atomo, reste impuissant. 2-0, c'est le score final du match.

« La finale était d'un bon niveau. La formation de AS Boss mérite sa victoire. Elle a été supérieure à celle d'Akournam II », a déclaré à la fin des hostilités Paul Biyoghe Mba, qui a apposé sa signature sur l'un des ballons ayant servi au cours de cette compétition.

Avant la remise du trophée au vainqueur, le comité d'organisation a récompensé les équipes les plus fidèles de cette compétition lancée en 2005. La meilleure équipe féminine, Cuss, a,elle aussi, été récompensée. Unis Play-Spart remporte le trophée du fair-play et AS Rono décroche le trophée de la 3e place.

Un dîner offert par le parrain a clos le tournoi.

Une fondation pour faire exister Bianchi

Le père de Jules Bianchi, le

Valkenburg (Pays-Bas).

pilote français décédé, en juillet dernier, après neuf mois de coma à la suite d'un accident au GP du Japon 2014, veut créer une fondation "pour aider les jeunes pilotes" et continuer à "faire exister Jules". La fondation aurait pour objectif de donner aux jeunes pilotes "des moyens pour qu'ils aient un avenir dans le sport automobile". Pour mener à bien son projet, Philippe Bianchi dit pouvoir compter sur le soutien des pilotes de F1, "qui veulent nous aider (financièrement) à créer cette fondation".

Rassemblées par JNE